



Reseña Biográfica

Charles-Michel Geurts

Luego de completar sus estudios en leyes (FUNDP Namur, UCL Lovaina, EUI Florencia), Charles-Michel Geurts, de nacionalidad belga, formó parte de la Secretaría General de la Comisión Europea en 1991 como coordinador de asuntos institucionales y desregulación, antes de unirse al “actuario” (reuniones de la secretaría de la Comisión y Jefes de Gabinete) en 1996.

De 1999 a 2004, trabajó en la Delegación de la Comisión Europea para Hungría y contribuyó al proceso de adhesión de Hungría a la Unión europea, primero como Jefe de la sección Finanzas y Contratos y posteriormente como Consejero Político.

De 2004 a 2008, fue Primer Consejero en la Delegación de la Comisión Europea para las Naciones Unidas en Nueva York, a cargo del portafolio de política, paz y seguridad.

Entre 2008 y 2013, Charles-Michel trabajó en Derechos Humanos como Jefe de División Adjunto en la Comisión Europea y, desde su creación, en el Servicio Europeo de Acción Exterior (SEAE), donde estuvo principalmente a cargo de los asuntos multilaterales de Derechos Humanos en las NNUU, de la coordinación de diálogos bilaterales de Derechos Humanos y contactos con la sociedad civil.

En 2013, pasó al Departamento de Asia-Pacífico de EEAS, donde coordinó el trabajo en asuntos globales como Derechos Humanos, democracia y cambio climático.

Entre 2016 y 2020, se desempeñó como Jefe de Delegación Adjunto en la Delegación de la UE para Indonesia y Brunei-Darussalam en Yakarta.

Desde septiembre 2020 se ha unido a la Delegación de la Unión Europea en Ecuador como Embajador/Jefe de Delegación.